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Ao vigésimo dia do mês de março de dois mil e vinte e quatro, o Conselho 

Municipal de Educação de Caraguatatuba, reuniu-se nas dependências da 

Secretaria Municipal de Educação, às dezoito horas e trinta minutos, para a 

realização REUNIÃO ORDINÁRIA do corrente mês. Estavam presentes os 

conselheiros: Katryn Aline de Oliveira Barbosa, Eliane Aparecida Ferreira, 

Rodolfo Alves Souza, Daniel de Godói Franco, Solange Estanislau dos Santos, 

Budga Deruby Nhambiquara, Sônia Regina Mendonça, Tamara Costa e Silva, 

Gabriel Valino Gliosci, Camila Vicentini Pinheiro, Luciana Ribeiro Silva, Elias 

José da Silva, Adriene Norma Viviane de Oliveira, Rosemara Aparecida Santos 

de Sá, Paula de Campos Bueno e as observadoras Isabela Bom Pastor de 

Medeiros, Suelen Cristina de Oliveira e Lua Belloti. Ocupando a presidência 

deste colegiado, a conselheira Paula de Campos Bueno deu início à reunião 

acolhendo aos conselheiros e observadores. Informou as justificativas de falta 

apresentadas e explanou ao pleno os artigos do regimento interno do conselho 

que discorrem sobre as câmaras de trabalho, funções e composição. Prosseguiu 

realizando a definição por adesão nas câmaras da seguinte maneira: Câmara de 

Educação Infantil e Fundamental: Sônia, Solange e Budga. Câmara Ensino 

Médio, Técnico e Superior: Tâmara, Daniel e Camila. Câmara de Legislação e 

Norma: Katryn, Camila, Paula e Rodolfo. Câmara Especial Inclusiva: Eliane, 

Rosemara, Luciana e Budga. O pleno acordou ainda realizar o levantamento de 

interesse dos ausentes na composição das Câmaras, viabilizar a criação dos 

grupos de trabalho e definir os respectivos coordenadores. Dando continuidade 

a pauta, a presidente Paula abriu para as notícias trazidas pelas conselheiras 

Suelen e Lua, representantes do Conselho de Alimentação Escolar do município. 

A conselheira Suelen trouxe os informes que o município não tem disponibilizado 
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cardápio adaptado aos estudantes que possuem essa necessidade e apresenta  

ações como festas e datas comemorativas que envolvem alimentos não 

recomendados por normatizações e legislações federais. Após acolher e debater 

os assuntos, o pleno deliberou solicitar a Secretaria Municipal de Educação, 

representante do Setor de Alimentação para maiores informações. Deliberou 

ainda, elaborar, em ação conjunta entre os Conselhos, uma recomendação de 

estudo e elaboração de legislação municipal que garanta o cumprimento das 

condicionalidades federais. A reunião prosseguiu com as análises e discussões 

sobre as demandas da Educação Inclusiva. Após retomada da apresentação 

realizada pelo Setor Inclusivo, em reunião anterior, o pleno deliberou solicitar 

informações detalhadas sobre atendimento dos estudantes com deficiência 

visual, trabalho de acompanhamento realizado com os estudantes ainda não 

laudados, estrutura de horários e atendimentos nas salas de recurso, formação 

aos trabalhadores das escolas e quadro da rede de estudantes, divergências e 

distribuição deles nas turmas. Último item, trazido pela observadora Isabela, 

mãe de estudante neurodivergente da rede pública municipal, que relatou o fato 

de que seu filho, atualmente, encontra-se em uma turma com seis estudantes 

autistas. O colegiado deliberou realizar uma enquete consultiva, por aplicativo de 

conversa, sobre o formato das reuniões ordinárias e extraordinárias para 

possível reformulação. Nada mais constando, eu, Paula de Campos Bueno, 

presidente desse colegiado, lavro a ata, que será, posteriormente, lida e 

assinada por todos os presentes. Caraguatatuba, 20 de março de 2024.  


